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 جلسة مجلس عادية 

 قاعة الجلسات  :مكان الجلسة

  2022.12.5 :تاريخ الجلسة

  8- 12 – 2022 – 36 :رقم الجلسة

  19:00 :ساعة البدء

محمد , محمد مراد,حسين هيبي السيدّ صالح ريان رئيس المجلس المحلي والسادة الأعضاء :الحضور

 .احمد كامل صالح )اشترك بالزوم عن بعد( ماهر ريان , محمود سعدي, فريد حمود, إبراهيم

 .جواد شحادة ومعتصم عياشي عصفور،السادة إبراهيم  :الغياب

الحضور من الموظفين: المحامي عماد الحاج المستشار القضائي والمهندس احمد ابداح مهندس المجلس 

 .لمحليا

 :بنود البحث

 لبيبة-2   038194692سعيد حمدوني هوية رقم  مجدي-1بحث طلبات اعفاء لمواطنين  (1

 .80615230محمد علقم هوية رقم 

 :ش.ج مقسم على النحو التالي 3,981,000المصادقة على استلام مبالغ  (2

 מתנ"ס ش.ج لمبنى المركز الجماهيري  2,500,000 .أ

 رسة السلام ج ملعب مد.ش 1,381,000 .ب

 ش.ج تخطيط خرائط مفصلة  150,000 .ت

פארק זואולוגי חלקה וגוש المصادقة على تغيير المساحة المخصصة ل  .ث

 ( مكتبة عامة وغيرها 2( مدرسة للموهوبين 1مباني عامة للتخطيط  19609/97

 .הסדרת עניין כמה כבישים לכיוון אחד ובמיוחד ליד בי"ס יסודי אלחדיקה (3

رئيس المجلس المحلي السيدّ  صالح ريان مرحباً بالحضور مباركًا للسيدّ محمد مراد افتتح الجلسة 

 .مزاولة عمله البلدي كمنتخب جمهور وتمنى له كل التوفيق

  62وقسيمة رقم   19601طرح زيادة نقطة بحث بناء مسجد في حارة دار أبو غليون بلوك  :الرئيس

 .دونم 2.5أرض بمساحة  في الحارة الجنوبية وبيت عزاء  على قطعة

 رفع البند للتصويت فصوت عليه الحضور بالإجماع ادراجًا واقرارًا  :الرئيس

 מפעיל חיצוני והקצאת המבנה הקיים  عن طريق מעון יום ادراج بند تفعيل  :النقطة الثانية
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 .الافتتاحيجب معالجتها قبل מעון יום هنالك مشكلة تجمع مياه أمام المبنى   :ماهر ريان

 .ش. ج لمعالجتها 50,000نعم هنالك مشكلة  كما ذكر السيدّ ماهر ريان قد تكلف   :احمد ابداح

 .رفعها للتصويت فوافق عليه الحضور بالاجماع ادراجًا واقرارًا :الرئيس

 وأضاف الرئيس 

سان حتى ولو متوفي (البند الأول هنالك طلبات لناس أموات وهذا الامر قانونياً ممنوع إعطاء أي ان1

اعفاء لان القانون يلزم الوريث بدفع ضريبة الارنونا وأنا أنصح عدم اعفاء أي شخص طالما أن الامر 

 .غير قانوني

طالما اننا أعطينا في الماضي إعفاءات لغير المدرجين في البند الأول يجب الاستمرار في  :ماهر ريان

 .منح التخفيضات

ن لا يجوز اعفاء الموتى من ألأرنونا  وهذا ما ذكرته مرارًا وتكرارًا في كل حسب القانو :عماد الحاج

 .جلسة لبحث مثل هذه القضية

موجهًا كلامه لعماد الحاج ما هي قانونية منح السيدّ مجدي سعيد حمدوني اعفاءً بسبب أوضاعه  :الرئيس

 .الاقتصادية المتدهورة والحاجة لبيبة محمد علقم

 .موح للأحياء الذين يعانون من مشاكل اقتصادية استثنائيةمس :عماد الحاج

رفع اعفاء الشخصين مجدي حمدوني ولبيبة علقم للإعفاء فوافق الحضور على اعفائهم  :الرئيس

 .بالإجماع

 :البند الثاني

 :ش.ج مقسم على النحو التالي 3,981,000المصادقة على استلام مبالغ  (4

 מתנ"ס الجماهيري ش.ج لمبنى المركز  2,500,000 .ج

 ج ملعب مدرسة السلام .ش 1,381,000 .ح

 ش.ج تخطيط خرائط مفصلة  150,000 .خ

פארק זואולוגי חלקה וגוש المصادقة على تغيير المساحة المخصصة ل  .د

 .( مكتبة عامة وغيرها2( مدرسة للموهوبين 1مباني عامة للتخطيط  19609/97

مليون من مفعال هبايس  2.5يون لبناء المركز الجماهيري مل 6.5قام بشرح البند بالتفصيل  :احمد ابداح

 .ממשרד שיכון 1.4و 

גן זיאולוגי من  19609/ 97المطلوب تخطيط تفصيلي لتغير وضعية الأرض بلوك وقسيمة رقم  

المطلوب تحويل , ( مكتبة عامة2لبناء مباني عامة مدرسة موهوبين  19609/ 97لمباني عامة قسيمة 

 .الى مباني عامة مقابل الملعب البلدي جنوباًיאולוגי גן זدونم من  12
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غرب لكي يتوافق مع القوانين -( الملعب البلدي حالي يجب أن يكون شمال جنوب وليس شرق 2

 .والشروط المطلوبة

 ش.ج لتقديم تخطيط تفصيلي  150,000لذا نحن نحتاج للمصادقة على 

 وملائم للمدرسة ( مدرسة السلام تحتاج الى بناء ملعب عصري 3

 .رفع البند للتصويت فصوت عليه الحضور بالإجماع :الرئيس

הסדרת עניין כמה כבישים לכיוון אחד ובמיוחד ליד בי"ס יסודי  :البند الثالث

 .אלחדיקה

 .تغيير اتجاه الشارع المحاذي لمدرسة الحديقة لاتجاه واحد بدلاً من اتجاهيين

ة لإقرار البند خاصة وأن المجلس المحلي قام بإنشاء ساحة التي تستعمل شرح البند والحاج :احمد ابداح

 .موقفاً للسيارات

 .طلب هدم الجدران وترتيب موقف بالساحة المحاذية للمدرسة من ناحية الغرب :محمد مراد

 .أنا مع تغيير اتجاه الشارع لاتجاه واحد بشرط هدم الجدران

عليه الحضور بالاجماع مع تحفظ محمد مراد تغيير اتجاه الشارع رفع البند للتصويت فصوت  :الرئيس

 .بدون هدم  جدران الساحة التي تستعمل موقفاً للسيارات

  20:00أغلقت الجلسة الساعة 

 صالح ريان         مصطفى حمود 

 رئيس المجلس المحلي       سكرتير المجلس المحلي 

 

 

 

 

 

 


